





*anggota yang terkena penyakit, seluruh batang tubuh ikut menderita tidak dapat tidur dan menderita panas"* (al- Bukhari ,IV ,1996 : 50 ).

Dalam masalah perniagaan adalah merupakan salah satu bidang yang sangat luas, dan tidak banyak ulama fikih yang menulis tentang masalah ini secara terperinci, sebagaimana tulisan-tulisan mereka dalam masalah ibadah. (Ahmad Ibrahim, 3, 1991: 34). Masalah niaga pada zaman sekarang berkembang dengan pesat, oleh karena itu ia perlu adanya pandangan baru dari segi hukum. Hal ini termasuk masalah asuransi yang baru timbul pada pertengahan abad ke-14 masehi yaitu asuransi kelautan dan yang sampai sekarang terus berkembang .

Dari beberapa masalah yang uraikan diatas, dapat dikatakan bahwa perlindungan adalah kebutuhan yang dianggap ringan oleh setiap anggota masyarakat untuk menghadapi kemungkinan terjadinya berbagai macam musibah atau tragedi, maka diantara salah satu jenis perlindungan yang boleh diikuti selama ini oleh orang Islam khususnya ialah perlindungan (asuransi).

Walau bagaimanapun dalam asuransi ini banyak yang meragukan dari segi hukum syara'. Ini disebabkan karena mereka memandang bahwa perjalanan perlindungan (asuransi) ini tidak selaras dengan syara'. Islam menganggap sebagai perjudian apabila seseorang pemegang polis asuransi nyawa meninggal dunia sebelum selesai tempo perjanjian setelah membayar hanya sebagian daripada premi yang diperjanjikan dan





dikatakan sebagai satu kontrak perjanjian perlindungan yang diberikan oleh salah satu pihak yang lain secara tolong-menolong, yaitu pihak yang bertanggungjawab memberikan perlindungan (asuransi) akan menerima sejumlah bayaran dari pihak yang akan diberi perlindungan (pemegang polis). (Mustaffa Daud, 1989: 169). Asuransi adalah suatu sistem yang belum muncul pada masa-masa awal Islam, dan belum muncul pada awal pembukuan fiqih Islam. Sehubungan dengan hal ini ulama-ulama dan pakar-pakar perundangan syari'ah dari negara-negara Islam telah menjalankan kajian yang menyeluruh mengenai kaedah dan perjalanan syarikat-syarikat asuransi. Halal dan haram adalah satu hal yang sangat penting dalam kehidupan umat Islam, ini merupakan salah satu dari al-ahkam al-khamsah yang harus dipatuhi oleh setiap mukallaf. (Chuzaimah T. Yanggo, 1997: 136). Jika perkara ini tidak ada jalan keluarnya maka ia akan menjadi penyakit yang tak akan pernah sembuh dalam kehidupan manusia.

Takaful dikatakan sebagai alternatif umat Islam di Malaysia untuk mengambil polis asuransi demi menjaga kemaslahatan. Islam merupakan satu sistem yang mengatur hidup paling sempurna, yaitu tiada ruang di dalam kehidupan manusia yang terkecuali daripada perundangan Allah s.w.t. Islam juga telah mengatur sistem asuransi yang lebih luas dalam bidang amalannya jika dibandingkan dengan asuransi bukan Islam.

Takaful telah dilaksanakan di Malaysia pada 29 Agustus 1984 dengan cara sistem berkongsi hasil (*mudharabah*). Di sini ada perjanjian antara













